





Wir waren tief berührt
und fühlten uns von euch getragen.

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die wir beim Abschied unseres lieben

Joseph Louis Uebelhart Sepp, Seppi, Seppli

13. November 1927 – 19. Oktober 2015

erfahren durften.

Besonders danken wir

- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die in Liebe und Freundschaft mit Sepp verbunden waren
- unserer lieben Sophie Gruner für die humorvolle und herzliche Betreuung in den letzten Monaten
- dem Spitexteam BPS für die liebevolle Pflege
- Frau Dr. med. B. Kaufmann für die einfühlsame Betreuung zu Hause
- Herrn Pfarrer Brun für die persönliche Gestaltung des Trauergottesdienstes
- allen, die Sepp auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Sepp wird in unseren Herzen und in unserer Erinnerung weiterleben.

Basel, im November 2015

Die Trauerfamilien

Dreissigster

Am 18. November 2015, um 18.30 Uhr, gedenken wir Sepp mit einem Gottesdienst in der Allerheiligen Kirche, Neubadstrasse 95, in Basel.